

Herren 1. Kreisklasse Ost

SV 1947 Hammelbach : SV Fürth III
Samstag, 25.03.2023, 18:30 Uhr

Forell beendet mit Sieg den Mannschaftskampf

Kurzer Jubel herrschte am Samstagabend beim Heimteam des SV 1947 Hammelbach, als Thomas Forell das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:1 Sieg in der heimischen Halle gegen den SV Fürth III sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren 1. Kreisklasse Ost mussten beide Mannschaften in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgarant war insbesondere Thomas Forell, der seine Einzel alle gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. Schon nach 85 Minuten war das verlegte Spiel beendet.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Forell / Kreuzer hatten ihre Gegner Weber / Vetter beim klaren 3:0 komplett im Griff und ließen ihnen keine echte Chance. Hufler / Schork verloren dann ihre Partie gegen Spratte / Ahlheim unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Das musste man neidlos anerkennen. Einen eher schnellen Punkt für ihr Team holten wenig später indes Ostermeyer / Fabian beim 11:4, 11:8, 11:2 gegen Münch / Glosauer. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Recht kurzen Prozess machte wenig später Thomas Forell beim 3:0 mit Loris Ahlheim. Da gab es nichts zu rütteln. Die große Überlegenheit von Forell zeigte sich auch darin, dass Ahlheim im gesamten Spiel nur 6 Bälle für sich entscheiden konnte. Bastian Kreuzer hatte danach gegen Jürgen Spratte, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem 3:0 keine Probleme. Kurz später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an der Reihe. Sven Hufler überzeugte im Match gegen Josef Vetter, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Probleme zu Beginn des Spiels musste Alexander Schork zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 6:1. Ausreichend spielerische Mittel hatte Volker Ostermeyer letztlich parat, um Jürgen Glosauer zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Auf dem falschen Fuß erwischte Max Fabian seinen Gegner Markus Münch beim eher eindeutigen 3:0-Erfolg. Das war ein souveräner Sieg. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 8:1. Beim 3:0-Erfolg gelang es Thomas Forell den Gastspieler Jürgen Spratte in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 20:1 (Forell) und 8:14 (Spratte). Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Durch diesen Sieg hat der SV 1947 Hammelbach nun ein Punkteverhältnis von 30:0 auf dem Konto, während der SV Fürth III nach der Niederlage jetzt 2 Saison-Siege, 12 Niederlagen bei einem Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen die TSK SW Rimbach III (SV 1947 Hammelbach) bzw. gegen die TSK SW Rimbach IV (SV Fürth III).

Statistik:

SV 1947 Hammelbach

Doppel: Forell / Kreuzer 1:0, Hufler / Schork 0:1, Ostermeyer / Fabian 1:0

Einzel: T. Forell 2:0, B. Kreuzer 1:0, S. Hufler 1:0, A. Schork 1:0, V. Ostermeyer 1:0, M. Fabian 1:0

SV Fürth III

Doppel: Spratte / Ahlheim 1:0, Weber / Vetter 0:1, Münch / Glosauer 0:1

Einzel: J. Spratte 0:2, L. Ahlheim 0:1, B. Weber 0:1, J. Vetter 0:1, M. Münch 0:1, J. Glosauer 0:1